

## Franckesche Stiftungen zu Halle

### Brief von Johann Hieronymus Wiegleb an August Hermann Francke.

Wiegleb, Johann Hieronymus

Jena, 17.12.1691

## Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 243 : 1

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

urn:nbn:de:hbz:5:1-235039

Jesus  
lieber Brud

Ob ichs bekomme ich in brieft von  
Coburg, wachst Ihre Gesellschaft in  
geseßlich, und die beste resolution  
ertheilt hat. Ich habe Brud. schreibe mir,  
und antworte nicht allein auf meine vorige  
briefte, sondern bringte auch, was Ihre  
Gottesdienen vor mich und ansonsten  
begreiflich. Ichs Pflichten

warde an alle orte vora di  
und dinsten den fünften Tommer drey  
ten, Jesus unser meister rüste uns  
aus mit seinem gabe, dem es geht  
nache an die höchste und höchste.

Nun ich liebe Jesu anbesichlich mit Brud,  
ich Ihre munde ich im munde,  
und im fließen besser vor dich, mich  
und die ganze schar der gläubigen, und  
denn, die mich vollen freude geben.

Dab. Jenni D. 17  
Dec. 1671.

Ich bin dir verbunden  
in Christo  
M. Joh. Hbr. Wiegler

Herrn Herrn  
Herrn M. August Hermann  
frankieren  
Münster Eckardt  
Freunde  
in  
Berlin.